

Fecha 03.04.2013	Sección Empresas y Negocios	Página 37
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Insisten en aprobar la asociación Pemex-IP

Lilia González
EL ECONOMISTA

EN VÍSPERA de la definición de la reforma energética, los industriales del país consideran urgente que se definan esquemas para dar capacidad a Petróleos Mexicanos (Pemex) de asociarse con la Iniciativa Privada (IP), en acciones orientadas a la modernización y el fortalecimiento del sector energético nacional.

Francisco Funtanet, presidente de la **Confederación de Cámaras Industriales (Concamin)**, dijo que se trabaja con el gobierno federal para que en la iniciativa de reforma energética se garantice el acceso a insumos de calidad y precios competitivos internacionalmente para la industria.

“Estoy convencido que la discusión de las reformas fiscal y energética, que se perfilan para el segundo semestre del año, sin duda abrirán nuevas oportunidades para el desarrollo nacional”,

destacó el líder, luego de que en los últimos meses del año pasado el aparato productivo registró descensos en su actividad.

El Presidente de la **Concamin** refirió que los últimos indicadores de la economía mexicana refieren que el sector industrial retomó su dinamismo en el primer trimestre de este año, después de una breve desaceleración en los últimos meses del 2012.

FALTA EMPUJÓN

No obstante, dijo, estamos convencidos de que el ritmo de avance de los sectores productivos del país podría ser aún más fuerte y sostenido, para cubrir la demanda de empleos de la población, y que la industria opere al máximo de su capacidad.

La **Concamin** impulsa también la reforma hacendaria, con el fin de aumentar la base de contribuyentes, el fomento a la permanencia de las empresas.

lgonzalez@eleconomista.com.mx

